

令和3年8月5日

中学校長 様

大崎学園校長 様

県立三条東高等学校長

渡邊 治夫

令和3年度三条東高等学校オープンスクールの中止について（御連絡）

盛夏の候、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は当校の教育活動に御理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先日中学3年生対象のオープンスクールの御案内をし、多くの方から参加の御連絡をいただいたところではありますが、ここ数週間で新型コロナウイルス感染者が全国的に増加傾向にあり三条市、燕市などから感染者が出ていること、新潟県が新型コロナウイルス感染症警報発令中であることなどを考慮して、8月30日（月）と9月7日（火）に予定をしていましたオープンスクールを中止することといたしました。本来ならオープンスクールにて本校の施設及び教育活動を御覧いただき、中学校3年生の進路選択に役立てていただきたいと切に願っていたところではありますが、多くの中学校から本校に集まるという密の状態を作ることに懸念があり、感染拡大防止の観点から中止の判断をいたしました。

今年度はオープンスクールを開催いたしません。インターネットやDVDなどを利用して学校の様子等を紹介する予定であります。詳細につきましては、後日中学校に御案内いたします。本校のオープンスクールに参加申込みをしていただいた生徒及び保護者の皆様に対し、このことについてお伝えいただけますようお願い申し上げます。今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をお願いいたします。

担当：教頭 西村 健一 電話：0256-38-6461（代表）
